



A Nuestra Comunidad Escolar

La Dirección del Establecimiento ha creído importante entregar a todos los miembros de nuestra comunidad escolar (alumnos, apoderados y docentes), los antecedentes y protocolos que derivaron de un incidente de agresión en contra de dos de nuestros alumnos por parte de un docente de Ed. Media.

Mas allá de los detalles del incidente mismo informamos a nuestra comunidad la inmediata desvinculación del docente en cuestión, por instrucciones expresas de la Superintendencia de Educación R. M., que acusó recibo de una denuncia interpuesta por el Apoderado de uno de los niños afectados.

Sin perjuicio de lo anterior también debemos expresar nuestro total desacuerdo con la agresión de que fue objeto el docente pues, para ello existen otros protocolos que deben ser adoptados, sobre todo en una institución que alberga a muchos Estudiantes que no tienen porque compartir la violencia al interior del colegio.

Finalmente, el colegio adoptará nuevas medidas de seguridad en el ingreso de apoderados y personas adultas que necesiten atención; estas medidas serán comunicadas oportunamente a todos nuestros alumnos que se encuentran representados por el Centro de Estudiantes recién electo.

Lamentando profundamente lo acontecido, la Dirección insta a nuestros apoderados, alumnos, docentes y asistentes a seguir conviviendo adecuadamente pues somos una institución educacional con 41 años de existencia que desea, por sobre todo, constituir un lugar seguro para todos y cada uno de sus miembros.

La Dirección